

A quand la reprise de la pétanque?

Le 11 mai correspond à la date de déconfinement national.

Il serait plus juste de parler de "stade 2" du confinement puisque les libertés individuelles et collectives sont toujours limitées.

Il faut se féliciter de l'observation des mesures de confinement par l'ensemble de nos citoyens qui ont permis au pays de faire face sanitaire à cette pandémie ravageuse.

S'agissant de la vie du club, elle est étroitement liée aux décisions gouvernementales et communales.

A ce jour, la mairie a demandé aux associations de réfléchir à la reprise future de leur activité et de proposer des mesures adaptées au risque sanitaire.

L'US Laillé pétanque s'inscrit donc dans cette mouvance pour garantir la santé de ses adhérents et nous étudions une organisation particulière pour répondre aux enjeux.

Nous ne pouvons pas vous communiquer de dates pour le moment puisque, comme vous le savez, la situation sanitaire n'est pas encore totalement sous contrôle et que les équipements municipaux sont fermés. Il vous faut encore faire preuve de patience et de constance dans vos efforts de prévention pour que cette période délicate se termine. Nous vous informerons des évolutions au fur et à mesure des décisions prises.

Nous comptons sur votre bonne compréhension et vous souhaitons le meilleur pour les semaines à venir.

Le bureau de l'US LAILE PETANQUE